



La revolución que viene, según Corchado

El catedrático de la Universidad de Salamanca Juan Manuel Corchado ofreció una conferencia en el Casino de Salamanca titulada "Inteligencia para acelerar la revolución", en la que el investigador compartió sus experiencias y conocimientos para interpretar el futuro que se avecina. El encargado de presentar el acto fue Román Álvarez, catedrático de la Universidad y presidente del Capítulo Salmanticense de Alumni-USAL, entidad encargada de la organización del acto. ALMEIDA